

Absage von Veranstaltungen aufgrund der Corona-Pandemie

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

seit dem 24. November 2021 gelten in Baden-Württemberg schärfere Regeln, um die Corona-Pandemie einzudämmen. Einen entsprechenden Beschluss zur Änderung der Corona-Verordnung hat das Kabinett am 23.11.2021 gefasst. Aufgrund der hohen Auslastung der Intensivbetten in Baden-Württemberg gilt die neue Alarmstufe II, die als zusätzliche vierte Stufe neue Regeln insbesondere für Veranstaltungen oder Weihnachtsmärkte vorsieht, die gleichzeitig mit einem sehr hohen Kontrollaufwand für die Veranstalter verbunden sind.

Aufgrund der verschärften epidemiologischen Lage in Deutschland rät auch das Robert Koch Institut dringend dazu, größere Veranstaltungen möglichst abzusagen oder zu meiden, aber auch alle anderen nicht notwendigen Kontakte zu reduzieren.

Aufgrund der dramatischen Lage und der damit verbundenen Belastung der Intensivstationen haben wir uns in Wahrnehmung unserer Verantwortung als Ortspolizeibehörde, in Absprache mit dem Veranstalter "Historisches Eschbach e.V.", dazu entschlossen, folgende Veranstaltungen abzusagen:

Eschbacher Adventskalender

Wir bedanken uns bei allen die sich bereit erklärt haben, ein Adventsfenster zu gestalten. Natürlich steht es Ihnen frei, ihr Fenster auch ohne die übliche Bewirtung zu gestalten. Zugesagt haben: 02.12. Kirchengemeinde, Pfarrhaus, Bergstr. 1, 03.12. Familie Garschke, Hauptstr. 12, 04.12. Förderverein Kindergarten/Schule, Hauptstr. 24, 05.12. Löwentreff, Hauptstr. 24, 06.12. Fam. Arvay, Belchenstr. 1, 08.12. Kindergarten Arche Noah, Mattenweg 3, 12.12. Ministranten, Pfarrhaus, 15.12. Jugendorchester, Probelokal MV, 16.12. Pizzeria Peperoncino, Rotlaubstr. 4, 18.12. Fa. Galley, Bergstr. 16, 22.12. Gemeinde Eschbach beim Rathaus, 23.12. Fam. Fuchs, Rebweg 11.

Historische Bauernweihnacht

Neujahrsempfang 2022

Festmontag 2022

Wir bitten um Verständnis für unsere Entscheidung.

Bitte bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Schlafke

Bürgermeister